



# 3年学年だより

志賀町立志賀中学校  
第2号  
2017.5.8(月)

## 新緑・体力・学力の臍月

～ 緑あふれる5月、心身ともに豊かな志賀中生に！！ ～

初夏を思わせる青空の下、陽に照らされキラキラ輝く葉桜に清々しさを感じる季節となりました。三年生に進級して、早一か月。皆さんの意気込み、そして生活は、『目標を高く掲げた凛々しい最上級生モード』に切り替わっているのでしょうか。部活動は充実していますか。三年生の学習は、しっかり軌道に乗ったでしょうか。

「あいさつ」「返事」「掃除」「学び愛」を合い言葉にスタートした四月。各種学力テストや修学旅行、また、新入生の部活動体験のサポートなども重なり、何かと慌ただしく過ぎてしまったなあ……と感じている人もいることでしょう。しかし、こうしていても時間は動いています。三年生として、今やるべきこと、今だからできること、今しかできないこと…。「今」を大切に、一生懸命に、取り組んでください。

五月。いよいよ『志賀中学校の顔』として、部活動、生徒会活動、そして学習に『真正銘がんばるとき』です。大きな目標に向かって前進あるのみ！部活動では県体につながる大事な大会が始まります。生徒総会、中間テストが終わる頃には、唐戸山相撲大会にむけた練習も始まります。チーム志賀中の力を発揮するために、三年生が先頭に立って、後輩に手本を示してほしいです。「なりたい自分」に近づけるように、毎日少しずつがんばりましょう。

### 前期学級役員紹介



	1組	2組	3組
会長	芳野了誠	瀬戸琉誠	谷内謙斗
副会長	道辻ちこ	三原千春	越後奈津子
書記	藤沢悠也 堀田歩那	藤井廣太 龍揖日菜乃	山口世成 酒井梨緒
会計	山本椋平 福山実紅	加藤好貴 前田琉衣	本田智己 新明愛綾

仲間とともに素敵なクラスをつくっていきましょう。

## 5月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 部活動参観 保護者懇談会	2 部活動参観 保護者懇談会	3 憲法記念日 バレー部 チャレンジカ ップ	4 みどりの日 バレー部 チャレンジ カップ	5 こどもの日 バレー部 チャレンジカ ップ	6 郡市総合体育 大会(水泳以 外)
7 郡市総合体育 大会(水泳以 外)	8 生徒総会用学 活・PTA 総務 部会	9 PTA 実行委 員会	10 尿検査(1次) 自転車点検 SC来校 9時	11 歯科検診	12 生徒総会	13
14 能登地区中学 校バレーボー ル大会	15 安全点検日	16 避難訓練	17 郡市陸上激励 会	18 郡市中学校陸 上競技大会	19	20 全能登選抜大 会(バスケ)
21 全能登選抜大 会(バスケ) 部活テスト休 み	22 学校読書の日 衣替え移行期 間(~6/2)	23 部活テスト休 み 県 PTA 定期 総会	24 中間テスト 職員会議 SC来校 9時	25 専門委員会	26 PTA 保体厚生部会	27
28 高浜地区社会 体育大会(本 校)	29 唐戸山相撲大 会激励会	30 唐戸山相撲大 会(雨天順延) 給食なし(弁 当)	31 給食なし(弁 当) SC来校 9時	裏面に旅の思い出を 一部掲載しましたので、 ご覧ください。		

### 〈進路関係〉

5月中に「進路希望」に関して調査をしますので、あらかじめ、ご家庭で話し合う場を持っていただきますようお願いいたします。

4月21日の授業参観・PTA総会・学年懇談会、ならびに、5月1日、5月2日の部活動参観・部活動保護者懇談会に多数ご参加いただきありがとうございました。

そのうち、学年懇談会でお話ししましたように、お子様の進路について、日ごろからご家庭で話し合われる機会をもっていただきたいです。本人の希望やその理由をしっかりと確認するとともに、保護者の希望や願いについても、時間を取ってその理由とともに丁寧に話してあげることはとても大切なことです。高校やその先の教育機関で学びたいことや取得したいと考えている資格は何なのか、また、将来どんな職業に就きたいと思っているのかなどについても、ぜひ話し合ってみてください。「意外としっかりしている」我が子の姿を発見できるかもしれませんし、進路選択について軽く考えているお子さんにとっては、今後のことを真剣に考えるきっかけになるはずです。

「目標となる高校」を意識して学習に取り組む機会になれば、必ず成績向上にもつながってきます。お子さまの良き理解者、最大の応援者として、保護者の皆様の良きアドバイスをお願いします。

# 修学旅行の思い出 2017

• 一番深かったことは、自主プランの時どこの電車に乗れば良いのか困っていた所を班のみんなで協力して電車に乗れる事ができて良かったです。しかし、原宿で道に迷ってしまったけど、なんとか目的の駅に着き、電車に乗れて良かったです。

• 修学旅行は疲れたけどとても楽しかったです。東京では初めて行くところも多かったのもとても勉強になりました。スカイツリーは初めて行けたので良かったです。634メートルもあってすごく高かったし、周りにもたくさんお店とかがあって楽しかったです。修学旅行でたくさんの場所に行って遊んだりできて楽しかったし、学ぶ機会もあったのでためになったと思いました。良い思い出が作れて良かったです。

• 1日目はスカイツリーに行った。思っていたよりも高く驚いた。夜のルミネ・ザ・よしもとでは和牛やペナルティー、ジャングルポケットを生で見ることができて良かった。テレビと見るのと生で見るとはまったく違うと思った。2日目は自主プランだった。明治神宮は鳥居がとても大きく自然も綺麗ですごかった。自主プランは楽しかったが、秋葉原をもっとまわりたいかった。東京ディズニーランドは人がいっぱいであまり乗り物が乗れないと思っていたが、結構乗ることができたので良かった。いっぱいお土産を買うことができたので良かった。3日目もとても楽しかった。

• 国会に入れたことがまず嬉しかった。日本の中心的な見学地に次々と行けたので良かった。最新と昔ながらの事を体験できた。博物館は良かった。自主プランは最初は心配だったけど結果が良かったので良い経験になった。これから活かせると思う。ディズニーはアトラクションの建設力に驚いたし、楽しかった。学んだことは色々あって役に立つ知識が東京にはあふれていた。

• 修学旅行の中で、一番印象に残っているのは自主プランです。見学地を決める時から班の全員で話し合って決めたり、全て自分たちで考えて行動しなければいけませんでした。とても不安で大変だったけど班のみんなで協力して切符を買う時の値段をみんなで表の中から見つけたり、道の行き方をみんなで相談して目的地まで行くことができました。また、時間を意識して行動できたので集合時間の10分前に舞浜駅に着くことができたので良かったです。修学旅行に関わってくれた添乗員の方やガイドの方、親に感謝してこの経験をこれからの学校生活に活かしていきたいです。

• 私が修学旅行に行って印象に残った活動は、班別自主プランです。班のみんなで電車に乗って移動したのが一番大変だと思ったし、協力できた場面だと思いました。見学地は東京スカイツリーです。634メートルという高い建物からの景色はとても綺麗だったし上へ行くエレベーターの中がすごかったです。また、とても速かったので技術がすごいと感じました。この3日間、とても楽しむことができました。

• 3日間の修学旅行で、東京は石川と全く違うなと実感しました。1日目は、千葉工大のロボットなどを見たり、東京スカイツリーに行ったりしました。千葉工大の人は、人の役に立つためにたくさん研究し、未来に役立てようとしているところがかっこいいなと思いました。2日目は、自主プランとディズニーランドへ行きました。自主プランでは、自分たちの立てた計画通りに行動できて良かった。3日目は雷門や上野の動物園に行きました。初めてパンダを見ました。鳥がたくさんいたので嫌だった。が、パンダかわいかったです。この3日間で東京の素晴らしさを感じれたし、一方で自分たちの地域の良さも比べて感じることもできたなと思いました。

• 私が修学旅行で一番印象深かったのは、ディズニーランドで友達と遊んだことです。なぜなら、僕はジェットコースターが嫌いだったけど友達と一緒に乗ったら、すごく楽しかったからです。なので、僕はディズニーランドが一番面白かったし、印象に残りました。また友達と一緒にいきたいと思いました。最高の思い出になって良かったです。

• 僕はお台場とディズニーランドがとても印象深く、とても楽しい場所でした。お台場は今、ワンピース新章開幕記念と言うことでたくさんのグッズや記念撮影コーナーがあってワンピースファンにとってはすごくワクワクするところがたくさんあってすごく楽しかったです。TDLでは半年ぶりに友達に会えた事が本当に嬉しくてそしてその友達と話せた事が楽しかったです。僕は東京に来たことが初めてだったのでみんなと修学旅行に行けたのが本当に最高でした。

• 前日の夜は楽しみすぎて眠れませんでした。この3日間で一番楽しかったのはディズニーランドです。アトラクションに乗ったりお土産もたくさん買えたりして本当に最高でした。ステキな思い出になりました。自主プランでは原宿に行ってでっかいわたあめを食べました。友達が食べるのを手伝ってくれました。サンシャインシティでムーミンのタピオカジュースも飲みました。おいしかったです。ホテルでは3人で色々な話をしたりして最高の修学旅行でした。

• 修学旅行ではとても良い経験をしたと思います。まず、よりスムーズにいけるように切符を1人の人がまとめて買ったり、移動で走ったりして時間配分を上手にできました。そしてホテルでは室長だったので集まったりするなどしっかり決まりのある修学旅行でした。また友達といきたいと思いました。